



REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

SAGITTAIRE



REUNION DE MEDITATION Pleine Lune du Sagittaire

Heure exacte de la Pleine Lune : le 27 novembre 2023 à 09h16 (GMT) Note-clé : « Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre. »

Josette Lesieur

Bonjour à toutes et tous,

Chers amis qui nous rejoignez pour fêter cette Pleine Lune du Sagittaire, nous nous rassemblons tous, au Centre de Genève ainsi que par l'espace virtuel offert par internet - mais nous sommes tous essentiellement reliés dans l'espace intérieur qui transcende le temps et l'espace, dans l'espace intérieur de Silence : et c'est en demeurant à l'écoute du silence intérieur que nous approfondissons à la fois la relation spirituelle entre nous et notre recherche de la Lumière.

Nous sommes des chercheurs de Lumière et le Sagittaire nous conduit vers la Lumière. Pour nous montrer le chemin de la Lumière, le Sagittaire nous introduit au Silence. Nous sommes des marcheurs et nous dirigeons d'un pas ferme vers le phare lointain, la lumière du Soleil qui nous appelle.

Ensemble, prononçons la Gayatri, en nous concentrant mentalement, en puisant dans le silence la force de notre concentration, en reconnaissance de cette Lumière vers laquelle nous avançons. Simultanément, unissons-nous à l'Humanité souffrante pour l'emmener avec nous :

Gayatri

O Toi qui soutient l'Univers
De qui toutes choses procèdent,
Auquel toutes choses retournent,
Dévoile-nous la face du véritable Soleil Spirituel
Caché par un disque de lumière dorée,
Afin que nous puissions connaître la Vérité
Et accomplir tout notre devoir
Alors que nous cheminons vers Tes pieds sacrés.

OM

De Pleine Lune en Pleine Lune, nous suivons un parcours d'initiation où l'étape du Sagittaire tient une place particulière, juste avant le Capricorne où se dresse la montagne de l'Initiation au sommet de laquelle brille la lumière solaire, et juste après le Scorpion où le disciple est appelé à traverser les épreuves dont il sort triomphant. Auparavant, après le rayonnement solaire du Lion, nous sommes passés par l'enracinement de la terre en Vierge et l'équilibrage de la Balance. Ainsi, les forces du disciple ont été affirmées, renforcées et éprouvées. A présent, la direction de la Lumière nous est indiquée :

"je vois le but, je l'atteins et en vois un autre".

Pour atteindre ce but, il nous faudra faire appel à notre capacité de discernement, afin de ne pas nous tromper de lumière, et il nous faudra savoir écouter le Silence.

Quelle est cette lumière ? Quel est ce but ?

Essayons de le percevoir en suivant le chemin ésotérique qui nous est indiqué dans les "formules" destinées à aider les disciples candidats à l'initiation (*L'Etat de Disciple dans le Nouvel Âge, II, p. 363*):

Ainsi nous allons de l'obscurité à la Lumière

de l'irréel au Réel, de la mort à l'immortalité, du chaos à la Beauté ordonnée, de la conscience individuelle à la conscience universelle, de la vie cyclique à la vie véritable.

C'est un chemin vers la Réalité, vers l'Universalité, vers la Vie Une. En suivant ce chemin nous est révélée une vie belle et immortelle, dans le rayonnement de la Montagne d'Initiation.

La Lumière telle qu'elle nous est révélée par le Sagittaire est un rayon de lumière dirigée et focalisée. Le point de lumière devient le rayon et révèle au devant une plus grande lumière qui illumine le chemin jusqu'au centre de la lumière.

C'est bien vers le centre de la lumière que nous marchons et nous nous transformons en chemin, jusqu'au moment de la Transfiguration qui révèlera le Soleil Levant.

Le Sagittaire est un signe de transition entre le Cancer, porte de l'incarnation et le Capricorne, porte de l'Initiation. L'homme hésite longtemps entre les deux : c'est pourquoi le Sagittaire est aussi un signe de dualité, en opposition et complémentarité avec les Gémeaux. Mais l'expérience même de cette dualité varie au long de l'évolution, avec :

- la dualité attachée, représentée par le Centaure, l'homme-animal,
- la dualité non attachée, représentée par l'Archer,
- la liberté ou la concentration, représentée par l'Arc et la Flèche.

D'une vision à l'autre, d'un objectif à l'autre, parce que la vie ne s'arrête jamais, le Sagittaire est encore un signe de transition entre la profondeur de la vallée, la profondeur des plaines de la Terre dans le Scorpion, et l'expérience du sommet de la montagne dans le Capricorne.

Ainsi nous allons de l'ambition humaine à l'Aspiration spirituelle, de l'Aspiration ou mouvement d'Invocation à l'Intuition ou mouvement d'Evocation, reçue en réponse.

Cette évolution est magnifiquement exprimée, avec une poésie ésotérique profonde, par l'Ancien Catéchisme repris par le Tibétain dans l'Astrologie Esotérique. N'essayons pas de le comprendre intellectuellement mais, si vous le voulez bien, laissons résonner les mots et la poésie à l'écoute du silence et de la musique sous-jacente et laissons notre intuition nous entraîner ; suivons la Flèche :

« Où est l'animal, O Lanoo et Où est l'homme ? Fusionnés en un, O Maître de ma Vie... Les deux sont un. Mais tous deux ont disparu et plus rien ne subsiste que le feu ardent et profond de mon désir. Où est le cheval, le cheval blanc de l'âme ? Où est le cavalier de ce cheval, O Lanoo ? Partis dans la direction du portail, O Maître de ma vie. Mais quelque chose s'élance en avant entre les deux piliers d'une porte ouverte... quelque chose que j'ai moi-même libéré ».

« Et que te reste-t-il, O Sage Lanoo, maintenant que les chevaux des deux espèces t'ont quittés et que le cavalier... non plus attaché, est libre ? Maintenant que reste-t-il? Rien d'autre que mon arc et ma flèche, O Maître de ma vie, mais ils suffisent, et lorsque l'heure sera venue, moi, Ton Lanoo, je me hâterai derrière la flèche que j'aurai envoyée. Je laisserai les chevaux de ce côté-ci du portail, car je n'ai nul besoin d'eux. J'entre libre, je regagne la flèche que j'ai envoyée et je me hâte sur ma route, passant de porte en porte et chaque fois la flèche me précède ». La leçon du Silence nous est enseignée dans l'histoire d'Hercule :

"Dans le lieu de paix, le Maître se leva et s'adressa à Hercule : Ô Fils de Dieu, qui est aussi le Fils de l'homme, le temps est venu pour toi de reprendre un chemin. Tu te tiens à la neuvième porte. Traverse là et cherche le marais de Stymphale, où vivent ces oiseaux qui causent la destruction. Découvre- les et vois comment on peut les chasser de leur longue et sûre demeure."

Hercule a pour tâche de libérer le marais de Stymphale des oiseaux qui causent des ravages. Ils croassent bruyamment, sont farouches et hideux, leurs becs sont comme des épées et leurs plumes peuvent couper la tête du voyageur fatigué. Lorsqu'ils s'envolent, ces oiseaux sont si nombreux qu'ils s'élèvent en épais nuages capables de cacher le soleil. Tout d'abord, Hercule est désemparé, car il ne peut pas utiliser ses armes habituelles, manier sa force et son habileté. Alors il commence par réfléchir, en silence, au bord de l'étang. Alors il se souvient des cymbales offertes par Athéna, déesse de la Sagesse. Hercule fait résonner ces cymbales et leur son chasse les oiseaux.

Que pouvons-nous comprendre ? Nos nombreuses pensées emplissent le mental de bruit, nous voilant le silence de l'âme qui ouvre à la lumière. Ces pensées obscurcissent notre ciel, l'espace de notre mental et barrent l'accès à la lumière. Il ne sert à rien de se battre contre les pensées qui se renforcent alors et reviennent sans cesse. Mais nous pouvons utiliser la sagesse de l'alignement comme les deux cymbales qui, en s'unissant font résonner le son magique et efficace, l'alignement du mental et du cœur ouvrant l'accès à la lumière de l'âme - et cette lumière chasse les ténèbres.

La lumière de l'Âme, de plus en plus présente, mène le disciple à se désidentifier de son moi personnel pour s'identifier de plus en plus à l'Âme et au-delà. Cette transformation ou évolution est bien exprimée dans la symbolique que représente le Sagittaire : ce signe a d'abord été astrologiquement représenté par un centaure, animal mythique, homme sortant de l'animal. Puis plus simplement par un arc et une flèche. L'homme se libère de son identification à la matière et à son corps animal et en émerge en tant que penseur. Puis il s'émancipera du corps de ses pensées pour devenir conscience et volonté. En suivant les flèches décochées par sa juste réflexion individuelle, il recevra en retour les flèches de l'intuition du groupe et avancera pas à pas en accord ou en alignement avec l'âme. Il découvre alors l'expérience du silence, comme l'oubli de soi, le sacrifice du moi séparé. La note de l'Âme, puis celle du Dessein divin, peut retentir à travers le silence, sans le perturber.

Suivons la lumière de l'intuition pour entrer dans l'image symbolique et tenter de pénétrer plus avant dans sa signification profonde. L'homme en chemin, qui devient disciple, est représenté par l'homme-animal ou homme qui chevauche l'animal et tend la corde de son arc pour lancer la flèche qui atteint le but. Le disciple est l'homme-animal en transformation, mais il est aussi l'arc et la corde, il est aussi la flèche lancée qui vole vers le but. Il est aussi le but, la cible, car la lumière vers laquelle il tend est cette flamme en lui-même, cette lueur ou graine de lumière qui doit grandir et s'embraser jusqu'à ce qu'il devienne lumière et s'identifie au feu de la Volonté. La corde de l'arc est cette tension de l'aspiration, le point de tension juste à partir duquel la flèche s'élancera. La corde doit être dans la tension juste : si elle n'est pas suffisamment tendue, la flèche n'a pas de force pour partir. Mais si elle est trop tendue, elle casse. Rappelons-nous qu'en Balance, le disciple a appris l'équilibre. Le disciple est encore la flèche lancée dans le vent, qui se laisse entrainer et diriger par l'énergie qui lui a été impulsée. Le disciple est dans ce mouvement, à la fois actif et passif, actif car il vole vers son but avec conscience et volonté, passif car il se laisse animer par une volonté plus grande.

Comment les énergies du Sagittaire peuvent-elles nous parler en lien avec la situation mondiale actuelle ?

Si nous regardons les planètes qui sont en lien avec cette constellation, nous découvrons Jupiter, la grande planète gazeuse qui protège la terre, C'est le moyen d'expression du second rayon d'Amour-Sagesse. Grâce à l'influence de Jupiter, le désir matériel peut être transformé en amour

inconditionnel. L'influence de Jupiter est une aide au pouvoir évolutif de transformation de ce signe. Elle aide à aller vers le but, l'idéal de lumière. Dans l'influence des énergies du Sagittaire, nous puisons un espoir pour l'humanité en marche. Mais nous découvrons également la puissance des forces de conflit dans la vie du disciple et dans l'humanité globale. La puissance destructrice du premier Rayon, centrée en Pluton, apporte le changement, la destruction et la mort. A cette intensité et puissance de Pluton, il faut ajouter l'énergie dynamique et pleine de force de la planète Mars. Cette configuration amène l'entière famille humaine aussi bien que l'individu sous la loi de la lutte et de la compétition, fondée sur la dévotion à un idéal propre au sixième Rayon, que cet idéal soit élevé ou bas.

Quelle est notre marge de manœuvre, quel est l'espoir pour l'humanité?

Une réponse nous est proposée, à la lumière de la neuvième porte franchie par Hercule : avant de l'envoyer effectuer le neuvième travail, le Maître donne une indication : "La flamme qui brille audelà de la pensée te révèle infailliblement la direction à suivre. La tâche t'attend, et tu dois passer la neuvième porte maintenant."

C'est dans le Traité sur la Magie Blanche que nous est donné, dans les Règles pour la maîtrise du mental, le moyen concret pour à la fois comprendre cette indication et agir pour la mettre en œuvre.

Règle 14: Les pensées oiseuses, les pensées égoïstes, les pensées cruelles, haineuses, construisent une prison, empoisonnent toutes les sources de la vie, conduisent à la maladie, causent le malheur. Sois donc aimable, amical et bon dans la mesure où cela dépend de toi. Garde le silence et la lumière pénètrera.

Règle 15: Ne parle pas de toi! Ne te lamente pas sur ton sort! Les pensées tournées vers toi et ton humble sort ne laissent pas la voix intérieure de ton âme atteindre ton oreille. Parle de l'âme, oublie-toi dans la construction pour le monde! C'est ainsi que la loi de la forme est suspendue. C'est ainsi que le Règne de l'Amour peut entrer dans le monde.

Nous connaissons la direction, nous savons quoi faire. La tâche nous attend maintenant.

Alors réfléchissons ensemble: quel est notre engagement? Quel est le prochain pas à poser, quelle est la prochaine porte à franchir vers l'objectif commun du disciple mondial Humanité? Quelle est notre participation individuelle, notre objectif individuel dans cette marche vers le Bien Commun? Dans notre réflexion et méditation, aidons-nous de la note-clé du Sagittaire:

"Je vois le but, je l'atteins et en vois un autre".

* * * * *

MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

LORS DE LA PLEINE LUNE

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

Note-clé

"Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie'".

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité :

Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient. Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. Méditation

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe du Sagittaire :

« Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre »

V. Précipitation

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. Intermède inférieur

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble :

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le "Chemin de Lumière" pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. Distribution

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue Que le dessein guide le faible vouloir des hommes Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance restaurent le Plan sur la Terre.

PHASES DE LA LUNE EN 2023

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
iamy 6	PLEINE	Campiaanna	23:07:42	00.07.42(.)	01.07.42(.)
janv 6		Capricorne		00:07:42(+)	01:07:42(+)
janv 21	NOUVELLE	Verseau	20:53:02	21:53:02	22:53:02
févr 5	PLEINE	Verseau	18:28:21	19:28:21	20:28:21
févr 20	NOUVELLE	Poissons	07:05:38	08:05:38	09:05:38
mars 7	PLEINE	Poissons	12:40:09	13:40:09	14:40:09
mars 21	NOUVELLE	Bélier	17:22:56	18:22:56	19:22:56
avr 6	PLEINE	Bélier	04:34:19	05:34:19	06:34:19
avr 20	NOUVELLE #	Bélier	04:12:19	05:12:19	06:12:19
mai 5	PLEINE ^	Taureau	17:33:50	18:33:50	19:33:50
mai 19	NOUVELLE	Taureau	15:53:04	16:53:04	17:53:04
juin 4	PLEINE	Gémeaux	03:41:31	04:41:31	05:41:31
juin 18	NOUVELLE	Gémeaux	04:36:56	05:36:56	06:36:56
juil 3	PLEINE	Cancer	11:38:29	12:38:29	13:38:29
juil 17	NOUVELLE	Cancer	18:31:37	19:31:37	20:31:37
août 1	PLEINE	Lion	18:31:28	19:31:28	20:31:28
août 16	NOUVELLE	Lion	09:37:58	10:37:58	11:37:58
août 31	PLEINE	Vierge	01:35:25	02:35:25	03:35:25
sept 15	NOUVELLE	Vierge	01:39:36	02:39:36	03:39:36
sept 29	PLEINE	Balance	09:57:20	10:57:20	11:57:20
oct 14	NOUVELLE ^	Balance	17:54:56	18:54:56	19:54:56
oct 28	PLEINE ^	Scorpion	20:23:50	21:23:50	22:23:50
nov 13	NOUVELLE	Scorpion	09:27:11	10:27:11	11:27:11
nov 27	PLEINE	Sagittaire	09:16:06	10:16:06	11:16:06
déc 12	NOUVELLE	Sagittaire	23:31:49	00:31:49(+)	01:31:49(+)
déc 27	PLEINE	Capricorne	00:33:00	01:33:00	02:33:00

Notes:

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (*) HEURE D'ETE 2023 : du 27 mars au 30 octobre 2023.

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE À GENÈVE - ANNÉE 2023

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** heure locale. **Elles sont diffusées par internet à l'adresse :** https://us02web.zoom.us/j/94652525251
Veuillez consulter le site-web à www.lucistrust.org/fr/broadcast pour des mises à jour concernant les réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

Dates des réunions

Fête du Christ ou

Journée Mondiale de l'Invocation:

Note-clé du signe

3 - 4 juin

Londres

Vendredi 6 janvier (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière				
Dimanche 5 février (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif				
Lundi 6 mars (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve				
Mercredi 5 avril - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental				
Vendredi 5 mai - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé				
Samedi 27 mai	Conférence de l'école Arcane				
Dimanche 28 mai	En présentiel si possible				
Samedi 3 juin – fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je croîs et luis				
Dimanche 2 juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite				
Mardi 1 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi				
Mercredi 30 août (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière				
Jeudi 28 septembre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force				
Samedi 28 octobre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille				
Dimanche 26 novembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre				
Mardi 26 décembre (Capricorne) Uniquement par Zoom	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière				
Dates des Trois Fêtes Spirituelle	es - 2023 - Conférences de l'École Arcane				
Fête de Pâques Fête du Wesak	6 avril New-York 5 - 7 mai 5 mai Genève 27 - 28 mai				

3 juin

PHASES DE LA LUNE EN 2024

DATE	LUNE	FESTIVAL **	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
	NOTHERE		44.55.40	40.55.40	40.55.40
janv 11	NOUVELLE	Capricorne	11:57:10	12:57:10	13:57:10
janv 25	PLEINE	Verseau	17:53:46	18:53:46	19:53:46
févr 9	NOUVELLE	Verseau	22:58:57	23:58:57	00:58:57(+)
févr 24	PLEINE	Poissons	12:30:11	13:30:11	14:30:11
mars 10	NOUVELLE	Poissons	09:00:12	10:00:12	11:00:12
mars 25	PLEINE^	Bélier	07:00:05	08:00:05	09:00:05
avr 8	NOUVELLE#	Bélier	18:20:37	19:20:37	20:20:37
avr 23	PLEINE	Taureau	23:48:44	00:48:44(+)	01:48:44(+)
mai 8	NOUVELLE	Taureau	03:21:42	04:21:42	05:21:42
mai 23	PLEINE	Gémeaux	13:52:54	14:52:54	15:52:54
juin 6	NOUVELLE	Gémeaux	12:37:30	13:37:30	14:37:30
juin 22	PLEINE	Cancer	01:07:39	02:07:39	03:07:39
juil 5	NOUVELLE	Cancer	22:57:10	23:57:10	00:57:10(+)
juil 21	PLEINE	Cancer	10:16:55	11:16:55	12:16:55
août 4	NOUVELLE	Lion	11:12:49	12:12:49	13:12:49
août 19	PLEINE	Lion	18:25:35	19:25:35	20:25:35
sept 3	NOUVELLE	Vierge	01:55:21	02:55:21	03:55:21
sept 18	PLEINE^	Vierge	02:34:14	03:34:14	04:34:14
oct 2	NOUVELLE^	Balance	18:49:03	19:49:03	20:49:03
oct 17	PLEINE	Balance	11:26:10	12:26:10	13:26:10
nov 1	NOUVELLE	Scorpion	12:46:54	13:46:54	14:46:54
nov 15	PLEINE	Scorpion	21:28:17	22:28:17	23:28:17
déc 1	NOUVELLE	Sagittaire	06:21:11	07:21:11	08:21:11
déc 15	PLEINE	Sagittaire	09:01:27	10:01:27	11:01:27
déc 30	NOUVELLE	Capricorne	22:26:34	23:26:34	00:26:34(+)

Notes:

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (*) HEURE D'ETE 2024 : du 31 mars au 27 octobre 2024.
- (**) Les signes astrologiques dans cette colonne sont en relation avec le soleil plutôt qu'avec la lune.

Lest trois fêtes spirituelles seront célébrées aux jours suivants : Pâques : 25 mars ; Wésak : 23 avril, Fête du Christ et Journée de l'Invocation : 23 mai.

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique. Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE À GENÈVE - ANNÉE 2024

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à 18h30 heure locale. Elles sont diffusées par internet à l'adresse : https://us02web.zoom.us/j/94652525251 Veuillez consulter le site-web à <u>www.lucistrust.org/fr/broadcast</u> pour des mises à jour concernant les réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

Dates des réunions

Note-clé du signe

Jeudi 25 janvier (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif		
Vendredi 23 février (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve		
Dimanche 24 mars - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental		
Mardi 23 avril - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé		
Samedi 18 mai	Conférence de l'Ecole Arcane		
Dimanche 19 mai	En présentiel et par Zoom		
Mercredi 22 mai -			
Fête du Christ ou	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je croîs et luis		
Journée Mondiale de l'Invocation -			
(Gémeaux)			
Vendredi 21 juin	Je bâtis une maison illuminée et l'habite		
(Cancer)	Je batis une maison mummee et i nabite		
Samedi 20 juillet	To body		
(Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite		
Lundi 19 août			
(Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi		
Mardi 17 septembre	I I M UP C I M I DI I I I I		
(Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière		
Mercredi 16 octobre	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes		
(Balance)	lignes de force		
Vendredi 15 novembre	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille		
(Scorpion)			
Samedi 14 décembre	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre		
(Sagittaire)			
,			

Conférences de l'École Arcane Dates des Trois Fêtes Spirituelles - 2024 -

Fête de Pâques New-York 20 - 21 avril 25 mars Fête du Wesak 18 - 19 mai 23 avril Genève Fête du Christ ou 25 - 26 mai Londres

Journée Mondiale de l'Invocation: 23 mai

Forum Bonne Volonté Mondiale - samedi 2 novembre

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40 - 1204 Genève - SUISSE Tél. + 41 22.734.12.52 www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

CAPRICORNE

Note clé : « Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière »

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera en ligne le mardi 26 décembre 2023 à 18h30

UNIQUEMENT PAR ZOOM

La date exacte de la Pleine Lune est le 27 décembre 2023 à 00h33 GMT

Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le coeur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessein, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note Clé du Capricorne :

« Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière »

"Spirituellement le Capricorne est le signe de l'Unicorne qui est la "nature combattante et triomphante" des anciens mythes...qui contient, d'une manière singulière, l'ascèse de l'être humain vers le portail d'admission dans la Hiérarchie aussi bien que la "résurrection mystique".

Ceci se rapporte à l'émergence de la conscience de l'initié, la défaite du roi des bêtes, la personnalité, conduisant au triomphe du groupe et de la conscience mondiale, triomphe de l'altruisme et de l'illumination sur la conscience de soi et l'égoïsme.

Le Capricorne ouvre la porte donnant l'accès à la Hiérarchie. Lorsque la cristallisation a atteint un certain degré de densité, de soidisant "dureté", ce qui a été ainsi cristallisé peut être facilement brisé et détruit...Un certain degré de concrétisation est atteint mais pour subir à nouveau la destruction avant la libération de la vie et la construction de la forme...Le Capricorne est toujours un signe de conclusion, et, en cela le sommet de la montagne est fréquemment le symbole parce qu'il marque le point au-delà duquel une ascension ultérieure dans un cycle particulier de même n'est pas possible..., ésotériquement c'est "l'arrêt périodique".

Enfin le Capricorne est le signe dans lequel s'inaugure un nouveau cycle d'efforts, Effort, tension, lutte, combat avec les forces propres au monde inférieur, ou conditions difficiles qui résultent des épreuves propres à l'État de disciple ou à l'initiation.

Le Capricorne ouvre la Porte à la Vie de l'Esprit, à la vie du Royaume de Dieu, vie et but de la Hiérarchie de notre planète.

L'homme apprend à passer consciemment et intentionnellement par la porte du Capricorne. Cinq fois il doit passer pleinement conscient par cette Porte; ces cinq événements sont fréquemment appelés les cinq initiations majeures.

Le Capricorne gouverne les genoux, et ceci est symboliquement vrai, car seulement, lorsque l'homme du Capricorne apprend à s'agenouiller en toute humilité, tandis que les genoux touchent le sommet rocailleux de la montagne, offrant son coeur et sa vie à l'âme et au service de l'humanité, est-il permis de passer à travers la porte de l'initiation et peut-il se voir confier les secrets de la vie. C'est seulement "sur les genoux" qu'il peut passer à travers cette porte. Aussi longtemps qu'il se tient avec arrogance là où il n'a pas droit de se tenir, il ne pourra jamais recevoir en toute sécurité l'information qui est donnée à tous les vrais initiés. Lorsque l'homme né en Capricorne peut s'agenouiller en esprit et en vérité, il est alors prêt pour le processus initiatique sur le sommet de la montagne".

**Astrologie Esotérique*, pp. 157-158*

Le travail du Lucis Trust est financé entièrement par les donations.

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte toute l'année, merci de nous contacter pour vérifier l'ouverture

LUCIS TRUST - 40, rue du Stand - CH-1204 Genève - SUISSE Tél. + 41 (0)22 734 12 52

www.lucistrust.org e-mail: geneva@lucistrust.org

<u>Donation</u>